



Für entschlossene Reformen statt schwarz-roter Mutlosigkeit

02.05.2025 18:09

Von FDP Freibrief <freibrief@fdp.de>

An g.priesmeier@t-online.de <g.priesmeier@t-online.de>

[Hier klicken für die Web-Version](#)

freibrief

**Freie
Demokraten**
FDP

Liebe Gabriele Priesmeier,

nächste Woche wird der [Koalitionsvertrag](#) unterschrieben. Dringend notwendige Reformen für die Wirtschaftswende bleiben weitgehend aus.

Bei ihren [Parteitagen](#) haben die FDP-Landesverbände Hessen, Sachsen-Anhalt und Mecklenburg-Vorpommern die Weichen für einen mutigen Aufbruch gestellt.

Die Abstimmung zum [Mitgliederantrag für den Bundesparteitag](#) läuft. Machen Sie mit und wählen die Themen, die Ihnen am Herzen liegen!

[MELDUNGEN](#) [STELLENAUSSCHREIBUNGEN](#)

Unterstützen
Sie uns!



**Jetzt
spenden!**

Koalitionsvertrag: Reformen bleiben aus

Die SPD-Basis hat dem Koalitionsvertrag zugestimmt. „Vieles muss durch persönlichen Einsatz ausgeglichen werden, was der Koalitionsvertrag an politischer Hypothek mitbringt“, unterstreicht FDP-Generalsekretär Dr. Marco Buschmann. Kritisch bewerten die Freien Demokraten vor allem die wirtschaftspolitischen Maßnahmen. Die Sozialdemokraten haben sich mit ihrer Schwerpunktsetzung auf Umverteilung klar durchgesetzt – während dringend notwendige Reformen für mehr Anreize und Entlastungen weitgehend ausbleiben. „Ob so viel SPD-Programm dem Land in einer Wirtschaftskrise nützt, steht auf einem anderen Blatt“, gibt FDP-Präsidiumsmitglied Christian Dürr zu bedenken.

► [Mehr](#)

Hessen, Sachsen-Anhalt und MV: Landesverbände gehen auf Zukunftskurs



Bei ihren Parteitag am Wochenende haben drei FDP-Landesverbände die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft gestellt. In [Hessen](#) wurde Thorsten Lieb zum Nachfolger der bisherigen

Landesvorsitzenden Bettina Stark-Watzinger gewählt. Lieb betont: „Die FDP ist die Entlastungspartei. Wir entlasten die Menschen von zu hohen Steuern, übermäßiger Bürokratie und zu starken Eingriffen des Staates in ihr Leben.“ Der Landesverband [Sachsen-Anhalt](#) bestätigte unterdessen FDP-Präsidiumsmitglied und Landesministerin Dr. Lydia Hüskens als Vorsitzende. Sie ist sich sicher: „Gerade jetzt braucht es Entschlossenheit für die Freiheit.“ Auch in [Mecklenburg-Vorpommern](#) wurde der Landesvorsitzende René Domke im Amt bestätigt. „Es braucht eine Partei, die das Wohl des Einzelnen, seine Rechte, Freiheiten und Chancen in den Fokus stellt“, so Domke.

► [Mehr](#)

Mitgliederantrag zum Bundesparteitag: Jetzt abstimmen!

Deutschland steht vor großen Herausforderungen – und wir Freie Demokraten vor einem Neuanfang. Mehr denn je braucht unser Land eine starke Stimme für Freiheit, Eigenverantwortung und Fortschritt. Beim 76. Ord. Bundesparteitag der Freien Demokraten vom 16. bis 17. Mai 2025 in Berlin stellen wir die ersten Weichen. Alle Parteimitglieder können sich beteiligen und aus den fristgerecht eingebrachten Anträgen zum Bundesparteitag per Mehrheitsentscheidung einen sogenannten „**Mitgliederantrag**“ auswählen, der vorrangig beraten wird. Machen Sie mit und stimmen Sie ab, welches Thema der Bundesparteitag mit besonderer Priorität behandeln soll. Hier gibt's alle Infos: [Link](#)

► [Mehr](#)

Die FDP-Fraktion Nordrhein-Westfalen sucht:

- [Rechtsreferendar/-in \(w/m/d\)](#)
- [Referent/-in für Wirtschaft, Industrie, Klimaschutz und Energie \(w/m/d\)](#)
- [Stellv. Pressesprecher/-in \(w/m/d\)](#)

Termine

- [76. Ordentlicher Bundesparteitag](#) 📅 16.05.2025 | Berlin
- [Liberales Zukunftsforum I 2025](#) 📅 20.06.2025 | Gummersbach
- [88. ordentlicher Landesparteitag der FDP Bayern](#) 📅 28.06.2025 | Amberg

Impressum

Redaktion: Hans-Dietrich-Genscher-Haus, Reinhardtstraße 14, 10117

Berlin,

Tel.: 030 284958-0, E-Mail: freibrief@fdp.de, Internet: www.fdp.de

Verantwortlich: Maria Wandel, Bundesgeschäftsführerin